

10.08.2016

Spielplatz Bismarckstraße: "Ludwigshafen spielt" am 27. August

Traditionell laden der Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung der Stadt und der Marketing-Verein Ludwigshafen am letzten Samstag der Sommerferien zum Spielfest "Ludwigshafen spielt" ein. In diesem Jahr können sich Spielbegeisterte aus der ganzen Region am Samstag, 27. August 2016, in Ludwigshafen treffen. Die Angebote konzentrieren sich dieses Mal auf die gesamte Bismarckstraße.

Einrichtungen der offenen Kinder- und Jugendarbeit, Kindergärten, Vereine und Verbände wollen wieder kleine und große Menschen zum Spielen animieren. Bei den einen geht es eher ruhig zu, bei den anderen brauchen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Geschick und Körperbeherrschung. Der Spaß am gemeinsamen Spiel steht überall im Vordergrund. Mehr als 40 Stände sind vom Rathaus-Center bis zur Kaiser-Wilhelm-Straße aufgebaut.

Los geht es vor dem Rathaus-Center mit den verschiedenen Jugendabteilungen der Rettungsdienste, des THW und der Feuerwehr. An den anderen Ständen können neue und alte Spiele entdeckt werden, wie zum Beispiel Goliard, eine Mischung aus Billard und Golf, in Großformat Riesenmemory oder "das verflixte Labyrinth". Wer sich lieber kreativ betätigen möchte, kann beispielsweise Feuervögel basteln oder eine Tasche bemalen.

Von 11 Uhr bis 16 Uhr sind die Aktionsstände geöffnet. Ein Bühnenprogramm unterhält ab 11.30 Uhr die Besucherinnen und Besucher. Die Bühne steht im Bereich des Knödelbrunnens. Das Bühnenprogramm reicht von Voltigier- und Kampfsport-Vorführungen, über eine Radio Multimedial Show hin zu HipHop und Rope Skipping-Darbietungen. Gleich zu Beginn können alle Kinder selber bei einer Mitmachdisco ab 11.30 Uhr auf der Bühne tanzen. Um 14 Uhr wird die Schirmherrin von "Ludwigshafen spielt", Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse, die Besucherinnen und Besucher sowie die teilnehmenden Institutionen und Vereine begrüßen.

Doch nicht nur Spielen kann man an diesem Samstag in der Innenstadt: Besucherinnen und Besucher können mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Einrichtungen und Vereine ins Gespräch kommen, sich informieren und das vielfältige Angebot für Jugendliche, Kinder und Familien in Ludwigshafen kennenlernen. Alle teilnehmenden Institutionen geben gerne Auskunft.

Jugenddezernentin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg sieht "Ludwigshafen spielt" als große Chance für die beteiligten Institutionen und Verbände: "Vereine, Verbände und Einrichtungen können hier die beste Werbung für ihre Arbeit machen und Interesse an ehrenamtlicher Arbeit wecken. Gleichzeitig sind die vielen Gäste, die jedes Jahr zu 'Ludwigshafen spielt' kommen, auch ein Zeichen für die gute Qualität unseres Angebotes", so Reifenberg.

"Bei 'Ludwigshafen spielt' wird die Ludwigshafener Innenstadt einmal mehr zum größten Spielplatz der Region und es macht Spaß so viele begeisterte und lachende junge Menschen in der City zu sehen", freut sich Michael Cordier, Geschäftsführer des Marketing-Vereins Ludwigshafen.

Unterstützt wird "Ludwigshafen spielt" von der Sparkasse Vorderpfalz Ludwigshafen am Rhein, der Tageszeitung "Die Rheinpfalz", von TWL und der AOK Rheinland-Pfalz.

Webverweis. www.ludwigshafen.de und www.lu4u.de.

Folgende Einrichtungen, Institutionen und Vereine tragen zum Gelingen der Veranstaltung bei:
 Spielraum Froschlache: Goliard; Jugendfreizeitstätte (JFS) Ruchheim: Kidsart;
 Abenteuerspielplatz Oggersheim: Kletterturm; TFC1861 Ludwigshafen, Abteilung: Hockey:
 Mitmachangebot: Hockeysport; JFS Edigheim: Das verflixte Labyrinth – Spielangebot; JFS Melm:
 Paint your Bag; JFS Ernst Bloch: Mini- Kicker, Mini- Air-Hockey, Cornhole; Spielmobil Rolli: 90
 Jahre Stadtranderholung; Bürgerinitiative Spiellandschaft Stadt Ludwigshafen (BISSL): Waffeln;
 K.I.M – Kinder im Mittelpunkt (Spielhaus Hemshofpark + Spielwohnung Hemshof):
 Bastelangebot Feuervögel; Westendtreff und Kinder-Eltern-Haus: Shuffleboard, Twister und
 Tischspiele; Jugendräume Rheingönheim: Riesen Kalaha; Jugend- und Stadtteilzentrum
 Pfingstweide: Kreatives aus Perlen und Bällen; Jugendfarm Pfingstweide: Spielparcours;
 Streetwork der Stadt Ludwigshafen: Mitmachaktion; Jugendberufshilfe der Stadt Ludwigshafen:
 Fotoaktion: Urlaubsbilder; Stadtjugendring Ludwigshafen: Großspiele; Ehrenamtsbörse VEHRA:
 Vorlesen von kindgerechten Büchern; Jugendfeuerwehr Ludwigshafen: Spritzwand, Bastelstand,
 Fahrzeugausstellung; AWO Jugendtreff Maudach: Buttons selbst gestalten und fertigstellen;
 Integrative KTS "Sonnenblume": Kreativangebot; Technisches Hilfswerk Ludwigshafen:
 Geschicklichkeitsspiel; medien+bildung.com: Mein Guckkasten: bauen und gestalten einer
 virtuellen reality Brille; Treff International: Window Colors – Fensterbilder zum Selbermalen; JFS
 Gartenstadt: Riesenmemory; Bürgerinitiative Ludwigshafen/Erich-Ollenhauer-Haus:
 Geschicklichkeitsspiele – die Erbsenrutsche und TT-3-gewinnt; Ludwig-Wolker-Freizeit-stätte:
 Nostalgiespiele; GTF e.V. Maudach 1883: Spielangebot; Schulsozialarbeit der Stadt
 Ludwigshafen: Hand in Hand durchs Abenteuer Schule und Jugend der Rettungsdienste
 (Johanniter, ASB, Jugendrotkreuz): Mitmachaktion.

Folgende Spielaktion unterstützt der Marketing-Verein Ludwigshafen, der mit einem Info-Stand
 vertreten ist: RHEINPFALZ, Verlag und Druckerei GmbH Co. KG: Nils Nager Walk Act und
 Herstellung von Buttons; Pferdesportverein Ludwigshafen Rhein: Voltigieren – mitmachen,
 ausprobieren; Museumsatelier Wilhelm-Hack-Museum: Bastelangebot für Kinder ab vier Jahre;
 VTV Mundenheim 1883: "Rope Skipping" Seilspringen, Mitmachaktionen; Leuchtfeuerhof
 Ruchheim: Heuballenrollen; RaceRoom Walzmühle: Fahrsimulatoren; Raffini Kinderevents:
 Glitzer-Tatoos, Kinderdisco auf der Bühne; AOK: Spielaktionen, Luftballon mit Helium; Supa
 event GmbH: Playmais Bastel-aktion, Ballonanimation, Slackline und Seifenblasen-Aktion.

Bühnenprogramm:

- 11.30 Uhr Raffini Kinderevents
Kinder Mitmachdisco

- 12.00 Uhr Pferdesportverein Ludwigshafen e.V.
Voltigieren – Vorführung auf dem Holzpferd

- 12.30 Uhr medien+bildung.com
Radio Multimedial Show

- 13.00 Uhr VTV Mundenheim 1883 e.V.
Die "Höllenspringer" – Rope Skipping

- 13.30 Uhr Jugendräume Rheingönheim
HipHop-Vorführung

- 14.00 Uhr Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse begrüßt die Besucherinnen und Besucher,
sowie teilnehmenden Institutionen und Vereine

- 14.30 Uhr Pferdesportverein Ludwigshafen e.V.
Voltigieren – Vorführung auf dem Holzpferd

15.00 Uhr Postsportverein Ludwigshafen e.V.
Kampfsportvorführung: "Su thay doi"

15.30 Uhr TC Royal Ludwigshafen e.V.
HipHop-Vorführung

Moderation: Schülerinnen und Schüler von [medien + bildung.com](http://medien+bildung.com).